

be

学生のための BOOKリレー

深い哀しみもいつかは癒えることを教えてくれる。易しく読めて、若い人の背中をそっと押してくれます。

俳優
紺野美沙子



「つなみ」(パール・バッカ著、岩波) 津波で家族を失った少年が友人らに支えられ漁師として生きていく。ノーベル賞作家が描く死と再生の物語。原著は1947年出版。

次回はあしなが育英会会長の玉井義臣さん ↗

就職なんでも塾

Question

志望した大企業の採用試験にすべて落ちてしまいました。留年して来年の就活に賭けた方が良いでしょうか？



Answer 就職留年 リスクが大きい

ハッキリ言って留年はお勧めできません。留年して志望の大企業に再トライする方法もありますが、就活は今回以上に厳しいものとなるでしょう。

採用担当者の中には「留年してまでこの業界や当社を志望することに本気を感じる」と考える人もいると思います。しかし、大多数は「留年したのは一つも内定が取れなかったからだろう」「本人に何か問題点があるのでは」と考えがちです。留年してまで自分の意

思を貫くことは立派ですが、それには大きなリスクが伴うことも覚悟しなければなりません。

ここ数年の傾向としては短期間で採用を終了するのではなく、良い人材を時間をかけて探す企業も増えています。留年を考える前に、それらの企業の中から自分に合う企業を見つけることをお勧めします。

回答者 菅原秀樹さん

「Mr.人事部長の就活指導塾」主宰
イラスト・加藤啓太郎

**シュー・カツ
応援**

就活中の学生と親を応援するページです。ご意見は shu-katsu@asahi.comへ。朝日新聞デジタルでも、就活に役立つ情報満載の「就活応援」特集ページを開中。

ラジオ
おいでよ 成長企

研修で自社製包装機の仕組みを学ぶフジキカイの新入社員たち(名古屋市西区)



若手の
チモチ

設計部 築山俊亮さ

お客様の要望に合
ドのように個別に機
かれました。依頼を受
分から提案していく仕

data エントリー受け付け中(うち女性68人)、売上高164億48期)。親睦団体「富栄会」で
ブ活動、誕生日プレゼントも。

クオリティ・オブ・

夏・秋採用 春の採用活動
で採用予定数に達しなかつた
場合や、留学生が帰国する夏
以降に、採用活動をする会社
もある。

の視
点から見
れる
ある。社会人の先輩として
客観的な視点を提示しよう。